

## Die C.BRAZ Band - Konzert für Jugendkirche geschenkt

19.09.2016 21:34:57

Vor ein paar Tagen erreichte uns folgender Aufruf der Band C. BRAZ:

**Die C.BRAZ Band**

**25 Jahre**

**Jubiläumsangebot**

**5650 Bessere Hälfte Tour**

2,5 Stunden Livemusik  
5 Musiker - 2 Techniker  
50 A2-Plakate  
PA- und Monitoranlage  
Lichttechnik  
Auf- und Abbau  
Transportkosten  
Merchandisingstand

**KEINE Kosten!**

**SA 03.12.16**  
**Weihnachtskonzert bei Euch!?**

booking: c.braz c/o holger müller  
lecherstraße 4 | D-42657 solingen  
tel +49 212 | 8 04 79  
mobil +49 163 | 741 16 07  
holgercbraz@aol.com | www.cbraz.de

**www.cbraz.de**

Liebe Jugendkirchen,

wir, die christliche Rockband C.BRAZ aus Solingen/Wuppertal, verschenken zum Jahresende wieder unser traditionelles Weihnachtskonzert.

Im vergangenen Jahr waren wir in Lüttringhausen zu Gast und haben für die dortige Flüchtlingshilfe gespielt.

# C.BRAZ rocken die Kirche

Die C.BRAZ aus Solingen begeisterten am Samstagabend in der evangelischen Stadtkirche in Lüttringhausen.

VON JAN-PHILIPP BORNEWASSER

„Die C.BRAZ sind da“. So wurden die Konzertbesucher am Samstagabend in der evangelischen Stadtkirche zum Weihnachtskonzert der Band aus Solingen begrüßt. Johannes Keller, Pfarrer der Evangelischen Kirchengemeinde Lüttringhausen, beschrieb die Musikrichtung der Band treffend: „Ich glaube, man kann es christlichen Deutsch-Rock nennen.“

## „C.BRAZ“ wollen wiederkommen

Es war eine Veranstaltung für den guten Zweck: Alle Erlöse gehen an Flüchtlinge der Region, eine Vertreterin des Vereins „Begegnen Annehmen Fördern“ (BAF), der in Remscheid maßgeblich mit der Flüchtlingshilfe betraut ist, war ebenso unter den Konzertgästen. Man merkte, dass die Band C.BRAZ sehr engagiert in Sachen Flüchtlingsarbeit ist. „Die ganze Flüchtlingssituation spielt diesen Pegida-Leuten doch nur in die Karten“, betonte Frontsänger Holger Müller. Auch viele Kinder waren einen Tag vor Nikolaus in die Kirche gekommen, für sie hatte sich die Band etwas Besonderes überlegt: Nach jedem zweiten Lied, durfte sich ein Kind ein Geschenk aussuchen, auch Adventskalender wurden verteilt.



Die Solinger Band C.BRAZ erspielte 400 Euro für ein Flüchtlingsprojekt vor Ort.

Foto: Moll

Die Erste unter ihnen war eine Konfirmandin von Pfarrer Johannes Keller. Dass sie sogleich ein bisschen im Rampenlicht stand, war der Jugendlichen ein bisschen „peinlich“. Insgesamt herrschte eine lockere Stimmung in der Kirche, immer wieder klatschten und schunkelten die Konzertbesucher im Takt. Und eine gute Nachricht gab es noch zu verkünden: Die C.BRAZ wollen wiederkommen, es scheint ihnen gefallen zu haben im weihnachtlich geschmückten „Dorf“.

Nicht nur ihnen: Auch die rund 80 Besucher hatten offensichtlich Spaß und würde sich sicher

über einen neuerlichen Besuch der Band aus der Nachbarstadt freuen. Insgesamt legten sie 400 Euro ins Spendenkörbchen.

## Gut zu wissen

1989 beschlossen sieben musikalisch ambitionierte Musiker, sich als christliche Rockband 741 CROSS zu formieren. In den folgenden elf Jahren entwickelte die ehemalige Jugendband ihr Profil aus kraftvollem Rock, treibendem Ska und sanften Balladen und begeistert bundesweit eine breite Fangemeinde. Benefiz-Auftritte gehören zum Bandprofil.

Für den Veranstalter entstehen KEINE Kosten... und Sie können entscheiden, ob Sie Eintritt nehmen oder auf Spendenbasis Geld für einen guten Zweck sammeln möchten.

Alleine der Termin ist bei uns festgesetzt.... SA 03.12.2016!

Wenn Sie grundsätzlich Lust haben... lassen Sie es uns wissen!

Bis dahin.... alles Gute und Gottes Segen für Ihre Arbeit.

(Holger Müller)

Wer Interesse hat, hier der Kontakt:

**C.BRAZ**

c/o Holger Müller

**[www.cbraz.de](http://www.cbraz.de)**

[holgercbraz@aol.com](mailto:holgercbraz@aol.com)